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●開会　「点鐘」

●ロータリーソング　「国歌」「奉仕の理想」

●ゲストの紹介

　　　グローバル奨学生　今井 杏梨様

●ビジターの紹介

　　　地区奨学金小委員会　委員長

　　　　大阪東ＲＣ　渡邊 徹様

●出席報告

●在籍表彰

　会員特別表彰

　　在籍30年　山口 智士会員

　　在籍 5年　森川 充康会員

　会員年次表彰

　　在籍 7年　友田 昭会員

　　在籍 4年　原田 達也会員

　　在籍 3年　加藤 優会員

　　在籍 2年　安田 知生会員

　　在籍 2年　水野 清慈会員

●誕生日御祝い

　　　吉田 法功会員・児林 健太会員

　　　上農 修会員・鍋島 圭太会員

　　　新宮 一誓会員・宮川　清会員

　　　稲田 賢二会員

●その他の報告

●会務報告　「会長の時間」「幹事報告」

●SAA報告　ニコニコ箱

●卓　　話

　　　「スポンサークラブの役割」

　　　　　地区奨学金小委員会　委員長

　　　　　　　大阪東ＲＣ　渡邊 徹様

　　　「自己紹介と留学目的」

　　　　　グローバル奨学生　今井 杏梨様

●閉会　「点鐘」

第3027回  例会  プログラム

国際ロータリー　テーマ

ロータリーのマジック
  国際ロータリー 会長　ステファニー A. アーチック

  国際ロータリー  第2660地区 ガバナー　大橋　秀典

八尾ロータリークラブ テーマ　Enjoy Rotary！ ～Fellowship and Service～ 会長　長竹　浩



■卓話予告

8/14 （例会休会）

8/21 「私を語る」　　米山奨学生　金智源様

8/28　「会員増強について」

　　　　　　山本 勝彦クラブ増強推進委員長

　私は中西会長年度に副幹事をさせていただき、中

西会長が八尾商工会議所の会頭をされていたご縁も

あり、八尾商工会議所青年部にも入会しました。

　青年部で富山商工会議所との合同例会があり、参

加は難しいと思っておりましたが、佐野会員からぜひ

参加するように促されました。

　そのとき日本青年部の会長が挨拶で「いやな時ほど、

参加しなさい。気づくこともあるし、そこから始まる何か

があるはず」とおっしゃっていました。

　RCでも、いろいろな参加方法があると思います。皆

さんそれぞれの関わり方があろうかと思いますが、例

会への出席で得るものも多いと思います。皆さんもどう

ぞ例会にご出席ください。

▼27日に地区米山委員長・カウンセラー研修会が開

催され、倉内・村本会員に出席いただきました。

▼8月1～4日地区インターアクトの海外研修が、台湾

で開催されます。会長他で参加いただきます。

▼6日にリーダー研修が行われ、会長他で参加します。

▼8月7日例会後、理事会を開催します。

▼8月7日、大阪フレンドRCの例会に三役で表敬訪問

します。

▼8月13～16日、事務局はお休みです。

▼吉田　法功　副SAA

　７月のお祝い記念品でフルーツを選んでいただいた

方には、金曜に発送します。土曜日に届きますので、

お受け取りください。

「活動計画」

▼青少年奉仕委員会・澁谷　登志和　委員長

　青少年のリーダーシップ育成とともに、地区補助金

やグローバル補助金の活用も考えていきたいと思って

います。インターアクト各提唱クラブとも連携し、米山

奨学生には両国の架け橋となって活動できるよう、支

援してまいります。

　輝、リーダー研、自然の中でなどを支援します。イン

ターアクト、ローターアクト、米山とも連携していきます。

また少年サッカー大会への支援を行います。

　このほか舞子高校に、防災活動の事業資金を提供

します。昨年度も贈呈されており、今年度も実施しま

す。防災に特化した勉強をする学科で、日本には宮

城県と２校しかないそうです。

　能登半島への支援を検討していますが、高校生だ

けに活動できるのは長期休みの期間に限られます。こ

れから調整を続けていきますが、もしかすると次年度

に繰り越す可能性もあります。

卓 　 　 話

そ の 他 の 報 告

幹　事　報　告

会　長　の　時　間



▼インターアクト委員会・水野　清慈　委員長

　金光八尾に全面的に協力します。皆様にもご協力を

よろしくお願いいたします。インターアクターたちには、

ボランティアや社会貢献活動などに取り組んでもらい

たいと思っています。

　先日学校へもご挨拶にうかがいました。現在は部員

が37名おられます。コロナ明けから積極的な活動がで

きるようになってきており、明日からの地区の海外研修

にも、金光八尾からは７名が参加されます。

　また秋には文化祭でバザーを実施します。今年も物

品提供などで、ご協力をよろしくお願いいたします。こ

のほか地区インターアクトの年次大会などの行事もあ

ります。

　会員の皆様には、出前授業などでご協力いただけ

ればと考えています。どうぞよろしくお願いいたします。

▼ローターアクト委員会・加藤　優　委員長

　今年度は、ローターアクトの自立をめざそうと考えて

います。出席率の向上や、委員会の役割分担などを

支援していきます。

　八尾RACは設立から今年で、５年目を迎えます。今

年度は記念式典も予定しています。他クラブとも交流

しながら、会員増強なども応援していきたいと思いま

す。

　RAはどんな活動をしているのか、まだ皆様に伝えき

れていないと感じることもあります。例会を月に２回実

施していますが、これまで八尾RCからも２名体制で出

席してきました。会員の皆さんにももっとRACを知って

もらいたいと考えていますので、ぜひご出席いただき、

ご指導いただければありがたいです。また会報でも、

RACの例会の案内を掲載していきます。

　例会運営などを通じ、RAC会員が楽しみながら成長

していけるよう、各委員会でいろいろとご指導いただけ

れば、と思います。私は今年度、地区委員も引き受け

ていますが、地区でもローターアクトについては熱心

に取り組んでおられます。

　八尾RACは現状、常に例会に出席しているのは６～

７人ぐらいです。ロータリアンの背中を見せてあげるの

も、役目の一つかと思います。またRACの例会への出

席は、ロータリアンの皆様にとってはメークアップの対

象にもなります。

　一年間、皆様のご支援をよろしくお願いいたします。

▼米山奨学委員会・倉内　雅寛　委員長

　奨学生にも楽しみながら参加してもらえるよう、心が

けます。そして平和に貢献する人物の育成をめざしま

す。

　今年度の奨学生、金智源さんは現在、事情で韓国

へ帰国中です。８月には帰国される予定です。

　また今年度、委員会では元奨学生の近況を調査し

たいと考えています。

　寄付については、目標の３万円を達成できるように、

ご協力をよろしくお願いいたします。昨年度の平均寄

付額は22,631円でした。今年度はさらなるご協力を、

お願いいたします。

　八尾RCの一人あたりの平均寄付額は、地区内では

40位台ぐらいです。当地区では、24クラブが３万円を

達成しています。皆様のご協力を、よろしくお願いい

たします。

　また秋にはRYLAセミナーが開催されますので、興

味のある方はご参加をお願いします。



八尾ロータリークラブ会報 クラブ広報委員会
お気付きの点がございましたら、
広報委員会までご一報下さい

委員長 ▼ 浦上　健司　　副委員長 ▼ 倉角　和弥
委　  員 ▼ 山本（昌）・吉本・竹中

▼社会奉仕委員会・山陰　恭志　副委員長

　鍋島委員長が欠席のため、代理で発表させていた

だきます。

　今年度は能登半島地震の復興に対する支援をはじ

めとして、イルミネーション事業などにも取り組んでま

いります。

　一年間、よろしくお願いいたします。

▼EXPOフェスタ実行委員会・菅野 茂人 委員長

　フェスタの内容については現在、まだ検討中の部分

もありますので、９月に卓話でじっくりご説明したいと思

います。

　「EXPOフェスタ」とは、そもそも何なのか。本来は

「ロータリーデー」として、IM４組で毎年行われていま

す。

　ただ今年度は「万博を盛り上げるため」という地区の

思いもあり、名称を変更して開催する予定です。そし

て今年度は、八尾RCがホストを担当することになって

います。

　今のところ、ルミナス神戸という遊覧船を貸し切って、

万博ぬ向けての機運をを盛り上げたいと考えておりま

す。これからも皆さんのご協力を、よろしくお願いいた

します。

▼長竹会長　例会出席ありがとうございます。活動計

画発表宜しくお願い致します。

▼児林直前会長　本日卓話宜しくお願いします。

▼野村副会長　卓話者の皆さん、よろしくお願いしま

す。

▼相馬幹事　本日活動計画発表の委員長のみなさま、

卓話よろしくお願いします。

▼小谷会長エレクト　毎日暑いですね。ついに体温を

超えてきました。ご自愛下さい。

▼山本（勝）会員　良い事があります。

▼菅野・山陰・澁谷会員　本日活動計画の卓話よろし

くお願いします。

▼新宮会員　暑いですね。ご自愛下さい!! 活動計画

頑張って下さい!!

▼吉田会員　早退お詫び

▼富田会員　長竹会長、お見積りありがとうございまし

た。気をつけて行って来て下さい。

▼福田会員　よい事がありますように！

▼平尾会員　明日から8月です。酷暑ですが頑張りま

しょう。

▼佐々木会員　早退お詫び。コロナ第11波です。八

尾市立病院でも20人入院しています。皆様飲み会等、

気をつけて下さい。

▼谷口会員　パリ五輪は盛り上がっているのですか？

▼原田会員　毎日暑いですね。体調管理に気をつけ

ましょう！

▼出口会員　よろしくお願いします!!

▼松下会員　本日もよろしくお願いいたします。
■ 出席報告

月日

7/17

7/24

7/31

会員数

60

60

60

出席

40

36

37

うち出席規定
適用免除者

7

6

9

メーク
アップ

2

出席率

74.07％

67.92％

66.07％

確定
出席率

76.36％

ニ　コ　ニ　コ　箱
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